

Fiche analytique – Mémoire de Master MUSE

A rendre au secrétariat lors de l'inscription à la soutenance du mémoire

* champs obligatoires

AUTEUR*	NOM : STAVRIDIS		PRENOM : Coralie	
TITRE MEMOIRE*	Le tourisme durable dans les stations de ski			
NUMERO MEMOIRE	457			
DATE SOUTENANCE	2 septembre 2021	Salle: A5b	Heure: 12h15	
THEMATIQUE* (AFFILIATION)	Impact climatique, développement durable et urbanisation			
VOLEE MUSE*				
TITRE ACADEMIQUE* (par ex.: licencié en biologie)	Le tourisme durable dans les stations de ski			
DIRECTION* / EVALUATION	Directeur de mémoire* Remi Baudoui	Co-directeur de mémoire*	Nom(s) du ou des juré(s)* Remi Baudoui Laurent Matthey	
STAGE (éventuel)	Organisme d'accueil		Maître de stage	
Projet de l'ISE (éventuel) auquel le mémoire est rattaché				
Bourse (éventuelle) reçue par l'étudiant				
COLLATION*	Nb de pages* 74	Nb de figures* 5	Nb de tableaux* 0	
TERRAIN D'ETUDE OU D'APPLICATION	Les Arcs et les Saisies			
MOTS-CLES* (entre 5 et 10)	Tourisme durable, station de ski, changement climatique, environnement			
RESUME* (max 1500 car)	<p>Avec les changements climatiques de plus en plus visibles à travers de monde, on voit naître une conscience environnementale auprès des populations, et donc de potentiel touristes.</p> <p>Afin de répondre aux attentes des touristes, les stations de ski doivent être toujours plus novatrices tout en respectant l'environnement et les domaines exploités.</p> <p>Le tourisme durable semble envisageable dans ces lieux, toutefois, il y a des contreparties à cela. En effet, puisque les stations de ski en montagne sont animées essentiellement grâce à la neige et ce, pendant une courte période de l'année, sur le long terme, il faudrait renouveler les offres ainsi que les activités proposées. Si le comportement et les habitudes des Hommes ne changent pas, tout indique qu'il y aura une augmentation des températures ce qui entrainerait de nombreux risques pour l'avenir des stations de ski.</p> <p>Par conséquent, le tourisme durable pourrait permettre une transition douce vers une nouvelle forme de pratiquer le tourisme dans ces lieux. Cela permettrait de maintenir un niveau de fréquentation stable, et donc maintenir un niveau économique convenable, tout en respectant les populations locales et en prenant en compte le respect de l'environnement.</p>			

SUMMARY* (en anglais)	<p>Industries are now seeing an emergence of environmental awareness due to the increased impact of climate change. Tourism is one of these industries that must adapt to this change as tourists now increasingly demand sustainable tourism.</p> <p>In order to meet the expectations of tourists, ski resorts must be ever more innovative while respecting the environment and the areas exploited.</p> <p>Sustainable tourism seems possible in these places, however, there are trade-offs to this. Indeed, since mountain ski resorts are animated mainly by the snow for a short period of the year, in the long term, the offers and the proposed activities should be renewed. If the behavior and habits of humans do not change, everything indicates that there will be an increase in temperatures which would entail many risks for the future of ski resorts.</p> <p>Therefore, sustainable tourism could allow a smooth transition to a new form of tourism in these places. This would make it possible to maintain a stable level of attendance, and therefore maintain a suitable economic level, while respecting the local populations and taking into account respect for the environment.</p>
REMARQUES	